

et demie. Comme le danger ne paraissait pas imminent, la plupart de religieux se retirèrent. “ Mes Pères, dit-il à ceux qui restaient, il faut aller vous coucher..... “ vous êtes fatigués.” Deux seulement demeurèrent près de lui.

“ Je me mis à prier, raconte l'un de ces derniers assistants, tout en ayant l'œil sur le malade. Tout-à-coup le râle qui l'oppressait depuis cinq heures, cessa, et il se mit à pousser des soupirs étouffés. C'était l'agonie. Je me jetai à genoux auprès de lui, pris ses mains glacées, lui donnai l'absolution. Quelques minutes après, je reçus son dernier soupir.”

On était au soir de la fête de S. Pierre d'Alcantara, ce héros de la mortification,